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VERBALE DELLA SEDUTA DELLA COMMISSIONE MENSA  

DEL 28/04/2022 

 

Oggi, 28 Aprile 2022 alle ore 20:45 si è tenuta la seduta della Commissione Mensa, 

convocata in modalità telematica per discutere e deliberare sul seguente ordine 

del giorno: 

 

1 Giornata di presentazione mensa ai genitori 

2 Creazione book relativo all’alimentazione per gli sportivi 

3 Esito ispezioni 

4 Varie ed eventuali 

  

 

Alle ore 21:00, risultano presenti: 
 

 Il Presidente nella persona della Signora ARDITO SONIA, 
 

nonché i seguenti commissari: 
 
 

MANUELA PEREGO Presente 

SEGALINA GIUSEPPE Presente 

MARCO ZAMMATTIO Presente  

GIANNINI CINZIA Presente 

VANESSA VILLA Presente 

BRAMBILLA ANNA Presente 

FRANCESCA FERRARIO Presente 

ANTONIO LANDRO  Presente 

DANIELE MARANDO  Assente 

GUIDA MARCELLA Presente  

 

Risultano presenti ai sensi dell’art. 10 comma 1 del regolamento:   

 

 

 Gianluigi De Sanctis, Assessore alla Pubblica Istruzione; 

 

 Maria Grazia Malagoli, Responsabile Area Servizi alla Persona.    
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Su invito del Presidente partecipano inoltre ai lavori della Commissione: 

 

 La dottoressa Brocanello, la dottoressa Manuela Errico, la capo cuoca Sig. ra 

Giovanna Rizzo in rappresentanza della ditta appaltatrice. 

 Ilaria, parte della vecchia commissione mensa e  invitata a titolo di 

nutrizionista, attualmente in supporto della commissione e in particolare dei 

nuovi commissari 

 

 

Assume la presidenza della riunione il Presidente della Commissione – Sonia Ardito 

– la quale, costatata la presenza in proprio di 9 (nove) commissari su 11 (undici), 

dichiara superato il quorum del 50% + 1 ai sensi dell’articolo 10, comma 7 del 

regolamento. La commissione risulta pertanto validamente costituita ed atta a 

deliberare, a tutti gli effetti, sui punti posti all’ordine del giorno. 

 

 

 

A seguito della verifica dei presenti la commissione ha inizio. 

 
Primo punto: giornata di presentazione mensa ai genitori 

Sonia Ardito ricorda che si era ipotizzato fra aprile e maggio una giornata di 

presentazione del servizio di  ristorazione in mensa. 

Maria Grazia Malagoli riporta la conferma di Dussmann per questa presentazione, 

il fatto che si stanno facendo diverse ipotesi nel mese di Maggio, probabilmente 

una sera. Il focus sarà non soltanto il cibo ma anche la preparazione, etc. La 

presentazione sarà aperta a tutti i genitori. 

 
Secondo punto: creazione book per gli sportivi 

Sonia Ardito fa presente che il book dell’anno scorso era generale, ovvero non 

ritagliato su profili specifici. L’idea è quella di personalizzare il book per i profili dei 

bambini più sportivi anche a livello agonistico, partendo adesso nella creazione e 

renderlo disponibile con l’inizio del nuovo anno scolastico. 

Giuseppe Segalina sostiene che è un’ottima idea e dà la sua disponibilità per 

strutturare il book, senza entrare troppo nel dettaglio ma fornendo una visione 

generale su come può essere adattata l’alimentazione quando si pratica molta 

attività sportiva. 

 
Terzo punto: esito ispezioni 

- Cinzia Giannini: ringrazia la cuoca Giovanna perché molto reattiva nel 

modificare gli aspetti che vengono segnalati (es. la frutta ora è più varia, le carote 

sono migliorate, lo yogurt ora è bio). Altre cose sono da migliorare: per la merenda 

del mattino era stato chiesto cioccolato fondente al posto del latte che ha troppo 
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zucchero. A volte le patate sono secche, e i bambini non le mangiano. Non 

sembra un problema di cottura ma di materia prima.  

- Anna Brambilla fa presente che il menù non ha recepito nessuna delle 

variazioni proposte. Per due settimane è stata proposta per 4 volte la pasta, 

sarebbe utile avere più variazioni (integrale, di farro). Era stato comunicato da 

Dussmann che l’hamburger di tacchino e le carote erano congelate e non da 

capitolato però sono ancora nel nuovo menù. Quando c’è pasta e legumi, si 

potrebbe pensare a un secondo più ricco per far mangiare un po’ di più i 

bambini. O in alternativa inserire i legumi come secondo. Come mai il menù non è 

stato modificato? Non vengono forniti i tovaglioli, e soprattutto all’infanzia sono 

necessari per evitare di appoggiare il pane sul tavolo.  

- Manuela Errico (Dussmann): era stata introdotto la pasta di farro integrale, 

pomodoro e ricotta. Hamburger di tacchino sarà sostituito con la frittata e 

mantenere il piatto unico come pasta al ragù. La pasta integrale è biologica.  

- Giovanna Rizza (Dussmann): per i legumi hanno preparato per esempio una 

crema di piselli, che è stata apprezzata. Anche le maestre della primaria 

dovrebbero cercare di stimolare l’assaggio, consci che l’ambiente mensa è 

diverso e più confusionario rispetto all’infanzia. Lo yogurt non è un problema 

ordinarlo come variante alla frutta solo per la materna mentre alle elementari è 

tornato indietro spesso quindi si evita per evitare sprechi.  

- Cinzia Giannini: per l’infanzia il pranzo è un momento educativo vero e proprio 

anche perché l’ambiente è tranquillo, raccolto. Inoltre i bambini della primaria 

dicono anche ‘no’ alle proposte. I bambini più piccoli accettano di più le 

indicazioni.  

- Ilaria Maina: un menu speciale una volta al mese, un menù vagano, uno 

celiaco, etc. Un menù tutto giallo, da valutare. Cavolfiori in crema d’inverno, piselli 

in crema. 

- Marcella Guida: alcuni commenti su marca Schar, che contiene degli 

ingredienti poco genuini. Manuela Errico risponde che proveranno con prodotti a 

base di riso o altri naturalmente senza glutine, sempre Schar ma facendo per 

esempio panatura con farine differenti al posto del preparato pronto. 

 
Quarto punto: varie ed eventuali 

Sonia Ardito ricorda che come commissione è stato chiesto il capitolato del 

bando di gara con il quale la Dussmann ha vinto. La commissione ricorda al 

comune l’esigenza di avere al più presto un documento che permetta alla 

commissione mensa di poter effettuare la corrispondenza fra l’offerta tecnica di 

Dussmann e quanto effettivamente fornito.  

La dott.ssa Malagoli ricorda che non è possibile fornire alla commissione il 

documento dell’offerta tecnica senza l’autorizzazione di Dussmann. La richiesta è 

stata fatta formalmente settimana scorsa, Dussmann la sta valutando e fornirà in 

tempi rapidi una risposta.  
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Anna Brambilla chiede se è disponibile un abbattitore fra le attrezzature del centro 

cottura. Daniela Brocanello risponde che l’abbattitore non c’è ma non ci sono 

preparazioni che lo prevedano. 

 

Cinzia Giannini chiede se possibile se far avere almeno per la materna le cosce 

disossate, per evitare di dover fare aspettare i bambini. Dussmann conferma che è 

già a piano. 

 

Daniela Brocanello (Dussmann) fa presente che non lavorano con materie prime 

medio-scarse. Alcune lavorazioni non sono ottimali perché la situazione 

organizzativa, la regolamentazione covid ancora in essere per Maggio non 

permette una organizzazione ottimale. La volontà e l’impegno non sono in 

discussione.  

 

 
 

 

La seduta è tolta alle ore 23:00 

 

IL PRESIDENTE                                                                                             IL SEGRETARIO 

Ardito Sonia    Marco Zammattio 


